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Niederschrift 
zur Sitzung des Ausschusses für Soziales und Jugend der 

Gemeinde Neuendeich (öffentlich) 

 Sitzungstermin: Mittwoch, den 02.09.2015 

 Sitzungsbeginn: 20:00 Uhr 

 Sitzungsende: 20:32 Uhr 

 Ort, Raum: Dörpshus Neuendeich, Schadendorf 8, 25436 
Neuendeich 

Anwesend sind: 

Bürgermeister 
Herr Bürgermeister Reinhard Pliquet
 SPD 

  

Stimmberechtigte Mitglieder 
Herr Herbert Jürgens SPD   
Frau Ellen Kruse CDU   
Herr Günther Laudan CDU stv. Vorsitzender  
Herr Claus May SPD Vorsitzender  
Frau Ilse Mettjes SPD   

Außerdem anwesend 
Herr Florian Anglet SPD   
Herr Gerd Mettjes SPD   
Herr Niels Thimm SPD   

Protokollführer/-in 
Frau Gudrun Jabs   
 

Entschuldigt fehlen: 
 
Die heutige Sitzung wurde durch schriftliche Ladung vom 20.08.2015 einberufen. Der 
Vorsitzende stellt fest, dass gegen die ordnungsgemäße Einberufung keine Einwen-
dungen erhoben werden. 
Der Ausschuss für Soziales und Jugend der Gemeinde Neuendeich ist beschlussfä-
hig. 
 
Die Sitzung ist öffentlich.      
 
Die Tagesordnung wird wie folgt geändert:  
 
TOP 6: Neues Mobiliar für das Dörpshus 
TOP 7: Verschiedenes 
 

Die Tagesordnung wird beschlossen.      

Abstimmungsergebnis:  
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5  Ja-Stimmen,   0 Nein-Stimmen,   0 Enthaltungen 
 
Daraus ergibt sich folgende Tagesordnung:  

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1.  Mitteilungen 

  

 2.  Einwohnerfragestunde 

  

 3.  Standort Boule-Platz 

  

 4.  Seniorenaktivitäten 

  

 5.  Zuschussantrag vom Wendepunkt e.V. für das Jahr 2016 
Vorlage: 305/2015/ND/BV 

  

 6.  Neues Mobiliar für das Dörpshus 

  

 7.  Verschiedenes 

  

 7.1.  Weihnachtsmärchen 

  

 7.2.  Sitzgruppen 

Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Mitteilungen 
  

Es liegen keine Mitteilungen vor.  
 

  
zu 2 Einwohnerfragestunde 
  

Es werden keine Fragen gestellt.  
  
zu 3 Standort Boule-Platz 
  

Durch eine von einigen Mitgliedern des Ausschusses im Vorfeld stattge-
fundene Ortsbegehung wurde eine Fläche für den Boule-Platz im östlichen 
Bereich des Dörpshusgeländes/Spielplatz festgelegt.  
Herr Pliquet erläutert die ihm von Herrn Laudan zugegangenen Informatio-
nen der Unfallkasse und der KiTa-Aufsicht zum Bau des Boule-Platzes. 
Seiner Meinung nach sind die dort dargelegten Einwände für das Vorha-
ben nicht von Belang.  
Auf Nachfrage von Herrn Laudan bestätigt Frau Jabs von der Amtsverwal-
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tung diese Einschätzung des Bürgermeisters. 
Herr Pliquet weist darauf hin, dass die Erzieher der KiTa-Kribbelkrabbel 
den Bau des Boule-Platzes an der vorgesehenen Stelle begrüßen. 
 

 Beschluss: 
 
Der Ausschuss für Soziales und Jugend schließt sich dem Beschluss des 
Finanzausschusses und der Gemeindevertretung an und beschließt, dass 
der Boule-Platz im östlichen Bereich des Dörpshusgeländes/Spielplatz 
gebaut werden soll. 
 

 mehrheitlich beschlossen 
 Abstimmungsergebnis: Ja: 3  Nein: 0  Enthaltung: 2   
  
zu 4 Seniorenaktivitäten 
  

Herr May erläutert, dass sich mehrere Personen bereit erklärt haben, An-
gebote für Senioren zu organisieren. Frau Mettjes wird Anfang November 
einen Bingo – Nachmittag mit einem Bingo-Master veranstalten. Die Seni-
oren (ab 60 Jahren) sollen zu diesen Veranstaltungen eingeladen werden. 
Auf den bestehenden Spielenachmittag soll ebenfalls hingewiesen werden.    
 

  
zu 5 Zuschussantrag vom Wendepunkt e.V. für das Jahr 2016 

Vorlage: 305/2015/ND/BV 
  
 Beschluss: 

 
Der Ausschuss für Soziales und Jugend empfiehlt, dem Wendepunkt e.V. 
für das Jahr 2016 einen Zuschuss in Höhe von 215,00 Euro zu gewähren. 
 
 

 einstimmig beschlossen 
 Abstimmungsergebnis: Ja: 5  Nein: 0  Enthaltung: 0   
  
zu 6 Neues Mobiliar für das Dörpshus 
  

Herr May erläutert, dass im Haushalt 18.000 Euro für den Erwerb von 
neuem Mobiliar für das Dörpshus zur Verfügung stehen. Die  jetzige Stühle 
und Tische sind alt, schwer und unhandlich. Dies wird von vielen Bürgern, 
die das Dörpshus mieten, beklagt. Auch für die Reinigungskraft ist das 
Stühle rücken immer wieder ein Kraftakt. Es sollen Stühle und Tische er-
worben werden, die leichter  und besser zu händeln sind.  
 
Herr Laudan weist auf die hohen Kosten hin, die durch den Ausbau des 
Breitbandes auf die Gemeinde zu kommen werden.   
 
Die Ausschussmitglieder wollen sich Stühle und Tische anschauen und 
dann weiter beraten.     
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zu 7 Verschiedenes 

 
zu 7.1 Weihnachtsmärchen 
  

Herr Pliquet erläutert, dass im letzten Jahr das Weihnachtsmärchen aus-
fallen musste, da nicht ausreichend Kinder angemeldet worden sind. Die 
Einladung für dieses  Jahr soll an alle Neuendeicher gehen, auch Kinder 
aus anderen Gemeinden können teilnehmen.  
 

  
zu 7.2 Sitzgruppen 
  

Herr Jürgens stellt fest, dass die in der Gemeinde aufgestellten Sitzgrup-
pen feucht, zum Teil verrottet sind und sehr schäbig aussehen. Sie laden 
nicht mehr zum verweilen ein. Es soll die Möglichkeit überprüft werden, ob 
die Bänke abgeschliffen werden und lackiert werden können. Herr Laudan 
schlägt die Behandlung mit Algenvernichter vor.  
 
Die Angelegenheit soll angegangen werden, bevor die Bänke ganz verrot-
tet sind.   
 

  
  
  
  
 
 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 26.01.2016 

 

 
   

(Claus May) 
Vorsitzender 

Herr 
Frau 

(Gudrun Jabs) 
Protokollführerin 

 
 
 


	Name
	SMC_BM_SNFUNK
	Anwesenheit
	Entschuldigt
	BM_TEXT2
	Dropdown1
	Text7
	Text6
	Text4
	Text
	Tagesordnung
	Betreff
	Nummer
	Wortprotokoll
	Beschluß
	BeschlussK
	AbstimmungK
	Zu

